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QUATORZIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE 
7 juillet 2024 

 
Évangile — Marc 6 : 1-6 
 

Jésus est parti pour son pays, et ses disciples le suivent. Le jour du sabbat, il se mit à enseigner dans 
la synagogue. Les nombreux auditeurs, frappés d'étonnement, disaient : « D'où cela lui vient-il? 
Quelle est cette sagesse qui lui a été donnée, et ces grands miracles qui se réalisent par ses mains? 
N'est-il pas le charpentier, le fils de Marie, et le frère de Jacques, de José, de Jude et de Simon? Ses 
sœurs ne sont-elles pas ici chez nous? » Et ils étaient profondément choqués à cause de lui. Jésus leur 
disait : « Un prophète n'est méprisé que dans son pays, sa famille et sa propre maison. » Et là il ne 
pouvait accomplir aucun miracle; il guérit seulement quelques malades en leur imposant les mains. Il 
s'étonna de leur manque de foi. Alors il parcourait les villages d'alentour en enseignant. 

 
Réflexion: 
 

«D’où cela lui vient-il?» Ils ont vu mais ils n'ont pas cru. Le défi de cet évangile est de regarder au-
delà de notre propre connaissance des autres, pré-conditionnés par ce que nous pensons savoir d'eux 
et de les écouter, leur permettre de nous enseigner à propos de Dieu et comment être des disciples 
remplis de foi. Dieu ne nous visite pas souvent dans l'inhabituel et le spectaculaire, nous frappant au-
dessus de la tête afin que nous ne manquions pas le message de salut de Dieu. Le plus souvent, Dieu 
nous rend visite dans les circonstances ordinaires de notre propre vie à travers des gens ordinaires que 
nous rencontrons et qui sont fidèles comme Jésus l'était à leur propre mission de faire connaître 
l'Évangile. Il est trop facile de rejeter les événements de cette lecture de l'Évangile comme l'histoire 
du passé. Après tout, nous aimons penser, si nous avions été là et vu ces actes puissants, nous aurions 
cru. Vraiment? (Liturgie vivante, p.168) 

 
Méditation Vincentienne: 
 

Si nous avions eu des yeux de foi, nous verrions que chaque jour nous sommes surpris par la joie. 
Nous sommes venus à prendre tant de choses qui sont bonnes dans la vie pour acquis. Votre appel à 
servir les pauvres n'est-il pas une surprise, vu que tant d'autres sont si emprisonnés en eux-mêmes que 
leurs cœurs restent épargnés par les souffrances des pauvres que vous servez? Votre service 
désintéressé des pauvres est pour les pauvres eux-mêmes une surprise. (McCullen, Des Choses 
Profondes, p. 378) 

 
Discussion: (Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence) 

 

Comment Dieu vous a-t-Il visité dans les circonstances ordinaires de votre vie? 
	
Closing Prayer: 
 

Jésus, donne-nous la grâce de Te trouver dans les circonstances ordinaires de la vie, 
-	Comme nous apprenons à avoir confiance en Toi. 

Enseigne-nous à trouver toutes les façons dont Tu nous surprends par la joie, 
-	Comme nous apprenons à avoir foi en Toi. 

Apprends-nous à être reconnaissant d'être appelé à servir les pauvres, 
-	Comme nous apprenons à aimer avec désintéressement. Amen 


